
 
    

Ratsfraktion Bielefeld 

 

 
Anfrage: Geförderter Wohnungsbau 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
zu TOP 3 der Ratssitzung am 28. April stellen wir folgende Anfrage: 
 
Welche Förderprogramme mit welchem Volumen (insgesamt und anteilig für  
Bielefeld) stellen Land und Bund aktuell für den geförderten Wohnungsbau zur  
Verfügung?  
 
Zusatzfragen: 
Für welche Förderprojekte und für welche Fördersummen wurden aus diesen  
Förderprogrammen in Bielefeld aktuell Anträge gestellt? 
 
Welche Förderprojekte und welche Fördersummen wurden davon aktuell  
bewilligt? 
 
Begründung: 
Wegen der aktuellen Situation am Wohnungsmarkt und dem steigenden Fehlbedarf an be-
zahlbaren Wohnungen für größere Bevölkerungsgruppen ist es für die Politik zwingend 
notwendig, über die aktuellen Entwicklungen umfassend und zeitnah informiert zu werden 
und Fördermöglichkeiten intensiv zu nutzen. Wegen langer Planungsvorläufe benötigen 
getroffene Entscheidungen ohnehin viel Zeit bis zur Umsetzung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Barbara Schmidt 
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